
Modaes

Empresa

Los relojes de Vacheron Constantin desembarcan en Brasil con su primera tienda propia

Modaes
27 oct 2014 - 18:28

Brasil suma un nuevo operador de lujo. La firma de relojería **Vacheron Constantin**, propiedad del grupo suizo **Richemont**, ha desembarcado en el país latinoamericano con un primer establecimiento propio. La tienda está ubicada en el centro comercial Shopping Cidade Jardim Mall de Sao Paulo.

El establecimiento de **Vacheron Constantin**, que tiene una superficie de 113 metros cuadrados, cuenta con la colección completa de relojería de la firma.

Este es el punto de venta número 47 que la marca abre en todo el mundo. Además de Brasil, **Vacheron Constantin**, que tiene su sede central en Ginebra, también tiene presencia en otros países como Estados Unidos o Arabia Saudí.